
CIF G-90392093
PLENO ORDINARIO ABRIL 2021
PREGUNTAS GRUPO MUNICIPAL JUNTOS X UTRERA  

CONCEJAL VERÓNICA NAVARRO

AL SR. DELEGADO DE OBRAS

1.-  Las obras de las calles Torre Quemada y Torre del Valle están paradas. ¿Por qué no se está
trabajando y cuándo se prevé su finalización?

CONCEJAL CONSUELO NAVARRO

A LA SRA. DELEGADA DE MEDIO AMBIENTE Y PARQUES Y JARDINES

2.- Tras la visita que nuestro grupo municipal realizó a la barriada de Campo Verde, en el Pleno del
pasado mes de marzo le formulé una serie de preguntas con los problemas que los vecinos nos
habían trasladado personalmente. Ente ellos la crecida de las ramas de los árboles que llegan a
molestar en el interior de las viviendas, la demanda de más papeleras, o la limpieza de la plazoleta.
Transcurrido un mes, nos comentan que lo único que se ha hecho hasta la fecha es limpiar el
campo de fútbol y que para el resto de demandas no se ha pasado nadie. ¿Qué ha impedido que
se visite la zona y se acometan algunas actuaciones que no resultan muy complicadas?

3.- Aunque sabemos que se han venido realizando algunos, con las altas temperaturas sufridas días
atrás  hemos  visto  cómo  han  aparecido  cucarachas  por  algunas  zonas ¿Para  cuándo  se  tiene
previsto empezar los tratamientos propios de la temporada estival contra estos insectos? 

AL SR. DELEGADO DE OBRAS

4.- Le comento lo mismo que a su compañera. Por lo visto no ha debido usted tener tiempo para
pasarse por la barriada de Campo Verde y hablar con el presidente para comentarle cuándo se van
arreglar las barandas que son un peligro, la poca luz que tiene la plazoleta, cambiar los bancos que
están de pena, el arreglo de los juegos infantiles y algunas cuestiones más que le comentamos
hace un mes ¿Cuándo tienen previsto acometer algunas de estas cuestiones, o al menos visitar
Campo Verde para comprobar la necesidad de estos arreglos?

5.-  ¿Puede usted explicarnos qué es lo que ha pasado en la calle María Alba para que una vez
terminado el acerado haya habido que volver a levantarlo porque resulta que no se le ha hecho el
rebaje?
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6.-  En esa misma calle ¿Van a arreglar las chapuzas que les han hecho a algunos vecinos en la
entrada a sus viviendas?

7.-  ¿Tiene usted previsto arreglar  el  acerado de la  avenida del  Junquillo  que está en pésimas
condiciones?

AL SR. DELEGADO DE URBANISMO

8.-Continuando  con  Campo  Verde,  los  vecinos  han  solicitado  por  escrito  que  se  le  exija  a  la
empresa dueña del  solar  que se  encuentra en la parte delantera del  campo de fútbol  que lo
limpien ¿Se ha hecho ya alguna gestión al respecto?

AL SR. DELEGADO DE SEGURIDAD CIUDADANA

9.-  Usted tampoco se ha pasado por la barriada de Campo Verde ¿Cuándo se le van a colocar la
marquesina, los badenes, las señalizaciones y el pintado de los pasos de peatones?

10.-  Voy a seguir preguntándole todos los plenos por los pasos de peatones mientras sigan sin
estar pintados ¿Tiene usted ya una fecha prevista para pintarlos?

11.- ¿Cree usted que seis años es tiempo suficiente para poder haber activado el sistema de cierre
automático de los pivotes de la Plaza del Altozano?

12.-  Hasta hace pocos días, aquellas personas cuyos vehículos habían sido retirados por la grúa
acudían a la Jefatura y había una máquina en la que depositaban el dinero correspondiente y
podían  retirar  su vehículo.  Sin  embargo,  ahora  se  ha complicado todo porque los  ciudadanos
tienen que acudir primero a la nueva Jefatura y recoger una carta de pago, a continuación deben ir
a pagar a una entidad bancaria, seguidamente volver a la Jefatura nueva y de ahí a la antigua
Jefatura para poder retirar el vehículo ¿Sabe usted si los ciudadanos van a tener que hacer esta
gymkana durante mucho tiempo o van a instalar el sistema anterior?

CONCEJAL FRANCISCO JIMÉNEZ

AL SR. DELEGADO DE PRESIDENCIA

13.-  En  el  decreto  nº  202101958  del  mes  de  marzo  se  autoriza  el  gasto  para  una  campaña
publicitaria y compra de espacios publicitarios para medidas anti-COVID a la empresa INNN 360
S.L, por importe de 17.545 euros ¿En qué consiste exactamente la campaña?

14.- ¿Con qué medios se va a contratar o se ha contratado y qué importe concreto a cada uno de
ellos?

15.- En la relación de justificantes de gastos que se incluye en el decreto nº 20210 2034, aparece la
compra de una silla giratoria a la empresa OFIDISMA S.A por importe de 1.598,29 euros. ¿Para qué
y para quién se ha comprado una silla por valor de 1.600 euros?
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16.-  ¿Pueden decirnos que tiempo normalmente se tarda en subir  a la red las videoactas  del
Pleno? En el caso concreto del Pleno de marzo aún no se han subido.

17.- ¿Cómo es posible que desde hace meses en la página web municipal bajo el título de Actas
Pleno 2020 y Actas Pleno 2021 las fechas que figuran sean de 2018? Este es solo uno de los
muchos  errores  y  enlaces  erróneos  de  la  web,  algo  difícil  de  entender  con todo lo  que  este
ayuntamiento se gasta en redes sociales y páginas gestionadas por empresas externas.

AL SRES. DELEGADOS DE OBRAS O URBANISMO

18.-  Nos  trasladan  un  grupo  de  vecinos  de  la  Cuesta  del  Merendero  su  preocupación  por  el
desnivel que vienen observando entre el acerado y los bloques de viviendas situados en el margen
izquierdo  (lateral  del  Mercadona),  incluso  se  aprecian  varias  grietas  en  la  pared  y  algunos
socavones en el acerado. En primer lugar ¿Tienen conocimiento en el área de Obras o Urbanismo
de la actual situación? 

19.- ¿Consideran desde alguna de estas  delegaciones  que pueda existir  algún peligro  para las
viviendas ? En su caso, ¿Se ha llevado o se va a llevar a cabo alguna actuación al respecto?

20.-  Hace no mucho tiempo se acometió el arreglo de la calle Catalina de Perea, pero venimos
observando cómo numerosas losetas blancas de separación entre la calzada y la zona reservada a
los peatones están partidas o rotas. ¿Se tiene previsto acometer su arreglo o por el contrario se va
a reclamar a Aguas del Huesna la reparación ?

A LA SRA. DELEGADA DE MEDIOAMBIENTE

21.- Observamos con preocupación la reiterada costumbre de ir talando árboles en Vistalegre con
el argumento, irreal,de la seguridad. Recientemente se ha cortado otro pino de más de 50 años
que no suponía ningún tipo de peligro. Preguntada la concejal correspondiente en meses previos
sobre otras talas similares se nos dijo que el motivo era la inclinación. Teniendo en cuenta que
aproximadamente  entre  un  10%  y  un  15%  de  los  árboles  en  Vistalegre  están  fuertemente
inclinados ¿Piensa la delegada en seguir talando árboles?

22.- ¿Qué opina sobre los pinos, más inclinados aún, que están junto a la guardería de la Fuente de
Ocho Caños, también los piensa talar?

23.-  Siguiendo en Vistalegre. Muchas personas mayores, y no tanto, usan los bancos como los
asientos alrededor de las mesas para descansar un poco. ¿Por qué se tienen acordonados esos
asientos cuando están al aire libre?

24.- ¿Cuántas solicitudes se han presentado hasta la fecha solicitando la autorización para aparcar
en el propio vado?
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AL SR. ALCALDE-PRESIDENTE

25.- Volvemos sobre un tema que parece va a ser recurrente. El mes pasado ya mencionamos los
reparos puestos por la Interventora al pago a la empresa Abonos Orgánicos S. A Aborgase, este
mes vuelve a aparecer este reparo, en este caso al  pago de 47.885 euros como aparece en el
decreto  nº202101984.  Esta  vez  se  resuelve  el  asunto  con  el  informe  del  técnico  municipal
responsable del contrato, que se limita a decir que “no se observan circunstancias que permitan un
pronunciamiento de disconformidad”. Se concluye que se da por enterado del reparo y se avoca la
competencia de la Junta de Gobierno Local y que se proceda al pago y ya está. En este mes que ha
pasado desde que le pregunté la última vez ¿Han iniciado algún expediente para regularizar al
situación de estos pagos?

RUEGOS.

Les trasladamos una petición que nos hacen llegar un grupo de personas mayores que nos dicen
que a la hora de recorrer calles tan largas como La Corredera o la Vía Marciala, se encuentran
fatigados, ahora más con la obligación de llevar mascarillas, y no encuentran un solo banco donde
pode hacer un descanso para continuar su marcha. Es cierto que a veces no somos capaces de ver
cosas que son muy simples y que, realmente cuestan poco, pueden solucionarse rápido y suponen
mucho para algunas personas. Por eso le rogamos que, a lo largo de las calles antes citadas, se
ubiquen bancos que permitan el descanso entre tramos.

Utrera, 27 de abril de 2021 

Francisco Jiménez Morales 

Portavoz Juntos x Utrera 
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CIUDADANOS (CS) UTRERA PRESENTA LOS SIGUIENTES RUEGOS Y 

PREGUNTAS PARA QUE SE INCLUYAN EN LA SIGUIENTE SESION 

PLENARIA ORDINARIA DEL DIA 29 DE ABRIL DEL 2021: 

 

1. En el Decreto 202101744, con fecha de 15/03/2021, relativo a “omisión de 

fiscalización de expediente SU07/20 para la contratación del suministro de 

alimentación y material para las colonias felinas”, queremos saber por qué, si ya se 

tiene su contrato, se ha hecho este informe por parte de la Intervención. 

2. En el Decreto 202101745, también con fecha de 15/03/2021, relativo a “decreto rel-8 

facturas con AD”, ¿porqué aparece una factura a “Imagina Andalucía Escluisvas de 

Publicidad, S.R.L.” por “servicio de gestión, mantenimiento, actualización y 

seguimiento de perfiles institucionales Ayto de Utrera”?. 

3. En el Decreto 202101983, con fecha de 29/03/2021, relativo a “decreto propuesta de 

gasto 2021-22003171, expediente 2021-PGAST0000252 suministro de aglomerado 

fabricado en caliente y de aplicación en frío”, queremos conocer en qué lugar se ha 

echado el mencionado aglomerado. 

4. En el Decreto 202102047, con fecha de 31/03/2021, aparece que se ha realizado un 

modificado al proyecto original de la remodelación de la Feria de Utrera por un 

importe de 170.732,51 euros. Queremos saber por qué este cambio no se contempló 

en el mencionado proyecto original. 

5. Varios ciudadanos nos han transmitido su extrañeza por el hecho de que la App de 

“Utrera Zoco” haya dejado de funcionar, por lo que queremos saber si ello se debe a 

que ha sido inhabilitada. De ser así, queremos conocer si la razón de dicha 

inhabilitación se debe a que ha sido sustituida por la reciente creación de la 

plataforma “Utrera Market” o a posibles problemas de funcionamiento. 

6. Queremos saber cómo va en marcha el PFOEA actualmente y cuáles son los proyectos 

que se han presentado. 

7. Queremos saber cuándo comenzarán las obras y demás actuaciones de arreglo que se 

prevén hacer en el polígono de El Torno. 

8. Queremos conocer el proceso de licitación que se ha seguido con la nueva zona azul y 

que se concreten los detalles del nuevo sistema que la caracterizará (incluyendo las 

diferentes modalidades de precios que se lleguen a establecer), tal y como desde el 

propio Ayuntamiento de Utrera se anunció públicamente, a través de la prensa local, 

que se darían a conocer, hace ya varias semanas. 

9. Unos vecinos nos han preguntado que hasta cuándo está previsto que siga durando el 

corte del Paseo de Consolación de lunes a viernes. 

10. Otro vecino nos pregunta que porqué se ha cerrado al tráfico el callejón Bohórquez, en 

la Plaza Sor Ángela, en donde se encontraba antiguamente la delegación de Hacienda. 

11. Pese a las últimas actuaciones de limpieza que se han realizado entorno a los zonas 

más visibles de los alrededores de la zona del complejo deportivo de Vistalegre, 

todavía sigue habiendo allí escombros, amianto, basuras diversas y elementos 

contaminantes para el suelo y el aire, montoneras de materiales nocivos que se han 

dejado sin tocar al estar en zonas menos visibles pese a encontrarse en las cercanías 

del mismo recinto deportivo en donde respiran deportistas, paseantes y los propios 

vecinos de la barriada. Es por ello que volvemos a rogar nuevamente por su retirada. 
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12. El alcalde ha anunciado las celebraciones por el Día de la Madre en colaboración con la 

asociación de comerciantes ECUA. ¿Por qué motivo no se ha ampliado también dicha 

colaboración al resto de los comercios y asociaciones de Utrera que no se encuentran 

incluidas en ECUA?. 

13. ¿Cuántas ayudas para autónomos quedan por abonar con respecto a las solicitudes 

presentadas y admitidas?. Queremos conocer cuantas de ellas se han excluido en total 

y cuantas de piensan rescatar, así como cuál es el periodo medio de pago de dichas 

ayudas. 
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